

Manege frei! für die Kinder der GS Große Heide im Zirkusprojekt Casselly



Vielen Dank an alle helfenden Eltern, die das Zirkuszelt aufgebaut haben und wieder abbauen werden.



Ein Dankeschön an die evangelische Kirche, die uns in vielerlei Hinsicht unterstützt. Am Sonntag gab es einen sehr schönen Familiengottesdienst.

**Manege frei
Vereinspaiziert!**

CIRCUS
Es sind dabei:
Der Postmannschor
Die Preisrichter „Pizzolotto“
und das Hochverehrte Publikum

**Herzlich Willkommen
zum Konzert!**

Schnuppern Sie ein wenig Zirkusluft
Genießen Sie einen fröhlichen Sommerabend
Lassen sie sich mit Musik entföhren in die Welt der Phantasie
Seien Sie unsere Stars in der Manege!

Dienstag, 18. Juni 2024 um 19 Uhr
Im Zirkuszelt Casselly hinter der Ev. Johanneskirche Friedrichdorf
Lieder aus Theater, Trauen und Zirkus
Musik aus der Rockoper Jesus Christ Superstar
Musik der Goldenen Zwanziger Jahre
Wir freuen uns auf Sie und Euch!

Das war ein schönes Konzert



Die Kinder üben schon fleißig!

Nähere Informationen im Elternbrief.